

平成29年10月16日（月） 全校朝会 校長講話

今週は、19日（木）にヤングアメリカンズ、21日（土）には藍爽祭がいよいよ開催されます。

ヤングアメリカンズとは、1962年に設立されたアメリカのNPO団体で、音楽公演と音楽教育が活動の中心です。本拠地はアメリカのカリフォルニア州コロナにあり、18～25歳の若者たち約300名から構成されています。毎年、世界中から4000人以上が応募し、入団が許されるのは100名程度です。8か月間、全員寮に入り、歌とダンス、そして教育について学びます。少年院、ホームレスの子ども施設の施設、児童養護施設などで教育実習を行い、厳しいオーディションを勝ち抜いたキャストだけがツアーに参加できます。現在までに31か国で約80万人、日本でも12万人以上がヤングアメリカンズのワークショップに参加しています。今回ヤングアメリカンズを都路中学校で開催できるのは、多くの企業などの皆様のご支援のおかげです。19日（木）に開催されるヤングアメリカンズのワークショップ、そしてショーでは、ありのままの自分を表現し、失敗を恐れずにチャレンジして、今までの自分の殻を破り、新たな「ジブン」に出会ってください。

また、藍爽祭においても、昨年度までとは異なる新たな試みにチャレンジするとともに、これまでの学びの成果を表現することを通じて、都中生が新たな「ジブン」に出会うことを保護者・地域の皆様と一緒に見届けたいと思います。

皆さんの成長を期待します。